

## ◆研究発表大会最優秀賞受賞／県大会

令和5(2023)年9月8日、県高校商業クラブ研究発表大会が県立生涯学習推進センター(新潟市中央区女池南3)で開催されました。

本大会は商業を学ぶ県内の高校生が地域経済活性化をテーマに研究実践した成果を発表する場として、平成6年の県商業クラブ発足時から続いている大切な活動成果を発表する大会です。



高商商業クラブは第1回(平成6年)の上越ウイングマーケット調査発表での最優秀賞(県代表)からはじまり、3年連続県代表に選ばれるなど目覚ましい研究実績を重ねてきました。

本年度は特産品のかまぼこを使ったパンの開発・販売に取り組みました。かまぼこの製造時に出る商品にならない端材を有効活用して、4種類のパンを開発しました。

商品名は「Re かまぼこパン」。端材を使うことから「再利用」の意味がある「Re:reuse」を冠した、物を大切にし廃棄物を極力出さないという時宜を得たネーミングを考えました。

ラインアップは、油で揚げたかまぼこを挟んだ「わさびマヨ」、ポテトサラダにかまぼこを加えた「ポテサラ」のサンドパン2種類と、かまぼこにゆで卵やポテトサラダを混ぜて焼いた「チーズたまご」と「チーズポテト」の総菜パン2種類です。



開発のきっかけは、商業クラブが高田本町商店街の活性化をテーマに、平成17年度から毎夏実施している販売実習(チャレンジショップRikka)です。

メンバー全員の努力が最優秀賞という形となり、高商商業クラブの伝統にまた新たな歴史を刻むことが出来ました。



## ◆商業研究発表全国大会出場

令和5(2023)年11月21日～22日、全国高等学校生徒商業研究発表大会が東京都江戸川区総合文化センターで開催されました。(写真右上)

全国からの代表校のレベルの高い発表に接し、テーマ設定、データ収集・分析、発表に際してのデジタル機器の活用等多くのことを学ぶ機会となりました。

これまで指導頂いた顧問の先生はじめ、サポート頂いた全ての関係者の皆様に感謝すると共に、県・全国大会を通じて学んだことを今後の活動に生かすべく、後に続く後輩に伝えていきたいとのことでした。

同窓会として、これまでの活動に敬意を表し、今後の益々の活躍に期待いたします。

